

## Kurzdarstellung eines Praxisprojekts

09 / 2020

Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrum Lingen  
Kaiserstraße 10b  
49809 Lingen

Kontakt:

Sascha Baden (Öffentlichkeitsarbeit)

✉ [baden@it-emsland.de](mailto:baden@it-emsland.de)

☎ +49 591 8076-913

📞 +49 591 8076-989

🌐 [www.kompetenzzentrum-lingen.digital](http://www.kompetenzzentrum-lingen.digital)

### Die datenbasierte Speisekarte – Wie ein Datenservice für gastronomische Vielfalt sorgt

Lingen, 08. September 2020

Tagesaktuelle Speisekarten mit Aktionsangeboten, Öffnungs- und Lieferzeiten – mit „Gastrolin“ betreibt die thynk.media GmbH eine Online-Plattform, die das gastronomische Angebot der Region Lingen bündelt. Kundinnen und Kunden finden hier bequem die Angebote ihres Lieblingsrestaurants und können ebenfalls nach Gerichten, Mittagstischen und Öffnungszeiten filtern.

Angefangen als reine Präsentations- und Informationsplattform für Restaurants und Lieferdienste in Lingen sowie deren Kunden, sah das junge Unternehmen weiteres Potenzial in seiner Plattform. Zur Hebung dieser Potenziale suchte thynk.media deshalb Unterstützung beim Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrum in Lingen. Mit Hilfe von Mentorendialogen und Workshops erkannten Christian Schotte und Pascal Barenkamp, dass die Datenbasis von Gastrolin einen Mehrwert für die Geschäftsmodelle der lokalen Gastronomen bieten kann.

Wird beispielsweise in einer bestimmten Region nach „Pasta“ gesucht, obwohl es kein entsprechendes Angebot in der Nähe gibt, lässt sich hieraus ableiten, dass Gastronomen Pasta in ihr Angebot aufnehmen sollten.

thynk.media stellt darüber hinaus das Konzept der Plattform auf der Mittelstand 4.0-Konferenz in Lingen vor. „Wir haben unsere Plattform einem breiten Publikum vorstellen können und wichtige Kontakte geknüpft“, fasst Pascal Barenkamp zusammen. Letztlich galt es noch herauszufinden welche Daten zu welchem Zeitpunkt erhoben werden müssen, um die Angebotslücke zwischen Gastronomen und Kunden zu füllen.

Christian Schotte ist dabei sichtlich optimistisch: „Die Nutzung der Angebote des Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrums Lingen haben uns dazu befähigt, den Wert von Gastrolin deutlicher herauszuarbeiten. Der Datenservice von Gastrolin liefert uns ganz neue Möglichkeiten und hebt uns von anderen Präsentationsplattform deutlich ab“.

#### Hintergrundinformation:

Das Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrum Lingen ist Teil der Förderinitiative „Mittelstand 4.0 – Digitale Produktions- und Arbeitsprozesse“, die im Rahmen des Förderschwerpunkts „Mittelstand-Digital – Strategien zur digitalen Transformation der Unternehmensprozesse“ vom Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) gefördert wird. Das Kompetenzzentrum agiert anbieterneutral und sämtliche Angebote sind kostenlos nutzbar.

Weitere Informationen unter <http://www.mittelstand-digital.de>

Weitere Informationen zum Mittelstand 4.0-Kompetenzzentrum Lingen unter [www.kompetenzzentrum-lingen.digital](http://www.kompetenzzentrum-lingen.digital)